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FECHA:  AGOSTO  30  DE  2015  
  
  

  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Atropella  y  hurta  bici  a  víctima   

  
EPN:  ¿EL  FIN  DEL  TOBOGÁN   

   Promueve  PGR  cambios  en  ley  local  aprobada   

   Tuzobús  modificará  sus  rutas   

   SEP  es  deficiente:  CNTE   

   Aumentó  robo  a  casas   

   Dignifican  los  programas  realidad  sexagenarios   

   Vamos  a  capturar  a  El  Chapo,  dice  Sales   

  
Acumula  PGJ,  Ud.  disculpe   

   Limpieza  en  el  PAN;;  Anaya  crea  comisión  anticorrupción   

     

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Milenio-Es  urgente  reformar  al  PRD  estatal  Samperio:  La  líder  moral  del  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  
en  Hidalgo,  Teresa  Samperio  León  dijo  confiar  que  el   llamado  de   la  directiva  nacional  y  estatal  para   la   transformación  del  
partido   "vaya   en   serio"   y   pueda   lograrse   para   sacar   buenos   resultados   en   la   elección   concurrente   de   2016.   Aseguró   que  
reformar  al  sol  azteca  es  una  necesidad  urgente,  sobre  todo  para  regresar  a  los  valores  y  preceptos  que  le  dieron  origen  al  
instituto  político.  "Lo  valoraremos  en  los  próximos  meses  si  es  una  realidad  el  cambio  de  actitud  de  los  dirigentes,  ya  que  es  
mucha  la  militancia  que  si  cubre  estos  requisitos  de  valores  de  izquierda,  lo  que  ha  fallado  en  alguna  parte,  no  en  la  totalidad,  
es   la   dirigencia   del   partido",   expresó.   Samperio   León   consideró   que   al   comité   estatal   perredista,   encabezada   por   Ramón  
Flores  Reyes,  le  falta  un  compromiso  con  las  causas  sociales,  una  de  las  principales  deudas  del  partido.  "Efectivamente  el  PRD  
nace  como  un  instrumento  de  la  sociedad,  de  aquellos  que  no  tienen  voz,  ni  cobijo,  gente  que  ya  no  creía  y  que  el  partido  le  
dio  una  esperanza  de  cambio,  estamos  en  deuda  con  el  pueblo,  con   la  gente  que  creyó  en  nosotros,  pero  aún  estamos  a  
tiempo  de  recuperar  la  credibilidad  con  un  esfuerzo  mayor  que  al  inicio".  Advirtió  que  en  esta  ocasión  será  más  difícil  para  el  
perredismo   recuperar   y   ganarse   la   confianza   de   la   ciudadanía   que   hace   más   de   70   años;;   sin   embargo   dijo   que   no   es  
imposible.  "Con  la  voluntad  de  todos  y  el  acercamiento  de  nuevas  perfiles  que  busquen  el  bien  común  y  con  este  cambio  de  
actitud  comprometido,  será  posible  llevar  buenos  candidatos  en  la  próxima  elección  de  2016".  En  el  consejo  político  estatal  
del  PRD  celebrado  hace  unas  semanas,  una  de   las  principales  demandas   fue   recuperar   los  preceptos  que  dieron  origen  al  
partido  a  nivel  nacional,  voces  que  Teresa  Samperio,  señaló  "no  deben  omitirse".  (Janet  Barragán,  página  14)  
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Síntesis-Confía   PAN   que   OPLE   sea   una   institución   imparcial:   Por   la   manera   en   que   se   realizó   la   elección   de   los  
integrantes  del  Organismo  Público  Local  Electoral   (OPLE),  apunta  a  que  será  un  ente  que  actuará  con  mayor   imparcialidad  
que  lo  que  fue  el  Instituto  Electoral  del  Estado  de  Hidalgo,  aseguró  el  dirigente  estatal  del  PAN,  Asael  Hernández  Cerón.  Al  
respecto,  manifestó   que   las   demandas   de   los   institutos   políticos   respecto   a   la   integración   y   actuación   de   los   organismos  
electorales  es  que  su  actuación  era  parcial,  por   lo  que  ahora  se  espera  que  haya  comenzado  a  cambiar   las  cosas  desde  el  
momento  en  que  dieron  las  formas  de  elección  de  sus  integrantes.  De  igual  manera,  añadió  que  los  consejeros  que  ya  han  
sido   electos   para   conformar   a   este   organismo   electoral   local   y   que   tendrán   a   su   cargo   los   comicios   del   próximo   año   son  
objetivos  porque  en  el  caso  de  los  que  repiten  en  el  cargo  han  dado  muestra  de  un  trabajo  honorable  y  sin  mostrar  tendencia  
hacia   partido   político   alguno.   "Creo   que   hoy   los   lineamientos   que   ha   establecido   el   Instituto   Nacional   Electoral,   son  más  
estrictos,  más  exigentes,  y  más  especiales  y  si  bien  solamente  hay  uno  que  ha  repetido  en  el  cargo,  pues  finalmente  habla  de  
que  ha  trabajado  de  manera  imparcial  y  al  menos  eso  es  lo  que  habíamos  visto  en  el  partido  y  lo  que  esperamos  es  que  sea  
un   buen   Consejo   electoral".   Finalmente,   Hernández   Cerón  manifestó   que   todo   es   resultado   de   un   trabajo   basado   en   las  
observaciones  de  los  diferentes  actores  políticos,  por  lo  que  se  decidió  por  hacer  una  evaluación  diferente  de  los  perfiles  que  
creyeron  tener  los  méritos  para  conformar  al  organismo  electoral  local  que  de  alguna  manera,  está  dijo  obligado  a  trabajar  
con  total  imparcialidad.  "De  alguna  manera  creo  que  la  reforma  electoral  que  es  resultado  del  consenso  de  todos  los  partidos  
fue  para  eso,  para  que  al  final  quedaran  los  personajes  con  los  perfiles  adecuados,  idóneos  y  preparados,  por  lo  que  ahora  lo  
que  resta  esperar  es  cómo  actúan  en  su  primera  elección  que  va  a  ser  una  de  las  más  concurridas  de  la  historia  del  estado,  
por  ser  tres  elecciones  en  una".  (Jaime  Arenalde,  página  03)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
El  INE  debe  elegir  a  los  consejeros  en  el  estado  y  la  nueva  distritación:  La  próxima  semana  será  determinante  para  
Hidalgo,  ya  que  el  consejo  general  del  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  resolverá  dos  temas  fundamentales  que  habrán  de  
darle  cauce  a  las  elecciones  de  2016.  El  primero  de  ellos  será  la  designación  de  los  nuevos  integrantes  del  consejo  general  del  
Instituto  Estatal  Electoral  (IEE)  de  Hidalgo  y,  el  segundo,  la  aprobación  de  la  reconfiguración  del  mapa  distrital  electoral  en  el  
estado.  La  designación  de  los  siete  consejeros  electorales  está  prevista  que  sea  el  próximo  miércoles  2  de  septiembre,  cuando  
consejeros  del  INE  sesionen  y  aprueben  el  acuerdo  que  el  pasado  miércoles  avaló  la  comisión  encargada  de  los  Organismos  
Públicos   Locales   Electorales   (OPLES).   En   la   lista   está   Guillermina   Vázquez   Benítez,   quien   se   perfila   para   ser   la   próxima  
presidenta  del  consejo  general  del  IEE,  por  un  periodo  de  7  años;;  también  se   incluye  al  actual  consejero  electoral  Augusto  
Hernández  Abogado,  además  de  Franco  Assad  Salvador  Domingo  y  Blanca  Estela  Tolentino  Soto,  ellos  por  seis  años.  El  aval  
sería  también  para  Fabián  Hernández  García,  María  Magdalena  González  Escalona  y  Arturo  Tapia  Muñoz,  quienes  estarían  en  
el   cargo   por   tres   años.   Al   igual   que   estos   nombramientos,   el   INE   también   designará   a   consejeros   y   consejeras   de  
Aguascalientes,   Baja   California,   Durango,   Sinaloa,   Tamaulipas,   Tlaxcala   y   Veracruz.   Finalmente,   con   base   en   el   calendario  
establecido  por  la  Comisión  de  Vigilancia  del  registro  Federal  Electoral  (REF)  del  INE,  este  lunes  quedaría  aprobada  la  nueva  
distritación.  La  configuración  de  los  18  distritos  electorales  de  Hidalgo,  con  los  que  se  organizarán  las  elecciones  de  diputados  
locales,   quedó   establecida   con   el   escenario   que,   en   principio,   presentaron   en   consenso   los   partidos   políticos,   consejeros  
electorales  y  encargados  de  la  Comisión  de  Vigilancia  Local  del  REF.  (José  Antonio  Alcaraz,  página  08)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Crónica-Permiten   políticas   públicas  mejores   escenarios   para   los   adultos  mayores:  Debemos   celebrar   siempre   y  
todos  los  días,  estar  cerca  de  nuestros  adultos  mayores  y  reconocerles  el  enorme  esfuerzo  que  hicieron  porque  dieron  su  vida  
para  engrandecer  a  nuestra  patria,  sin  ustedes  no  tendríamos  el  México  que  hoy  disfrutamos,  infinitas  gr
Francisco  Olvera  Ruiz,  ante  cientos  de  adultos  mayores  y  sus  familias.  Encabezaron  el  gobernador,  José  Francisco  Olvera  Ruiz  
y  su  esposa,  María  Guadalupe  Romero  Delgado,  presidenta  del  Patronato  del  Sistema  para  el  Desarrollo  Integral  de  la  Familia  
en  Hidalgo  (DIFH),  la  ceremonia  de  reconocimiento  para  los  octogenarios  de  la  entidad.  En  el  evento,  parte  de  los  festejos  del  
Día  Nacional  de  las  y  los  Adultos  Mayores,  Francisco  Olvera  recordó  que  existen  diferentes  políticas  y  programas  que  permiten  
atenderles  como  se  merecen;;  con  acciones  como  el  Seguro  Popular  o  65  y  más,  que  han  crecido  en  los  últimos  años  gracias  a  
la   visión   y  al   compromiso  que   tiene   con  este   sector,   el   presidente  Enrique  Peña  Nieto.  Según   información  oficial,   frente  a  
adultos  en  plenitud  originarios  de  las  diferentes  partes  de  la  geografía  hidalguense,  el  titular  del  Ejecutivo  agradeció  una  vida  
de   trabajo   y   esfuerzo,   por   lo   que   reiteró   que   lo  más   importante   de   una   patria   es   su   gente,   pues   son   todos   los   que   dan  
identidad   a   un   pueblo.   En   su   oportunidad,  Mayka  Ortega   Eguiluz,   secretaria   de   Desarrollo   Social   de   la   entidad   (Sedeso),  
reconoció  la  sensibilidad,  trabajo  y  apoyo  de  Guadalupe  Romero,  ya  que  gracias  a  su  apoyo,  mencionó,  es  posible  que  las  y  
los  hidalguenses  en  plenitud  hoy  gocen  de  una  mejor  calidad  de  vida.  La  funcionaria  estatal  reconoció  estar  profundamente  
agradecida   con   las   y   los   hidalguenses   que   con   su   experiencia   se   han   convertido   en   insustituibles   pilares   de   las   familias,  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

3  de  10  

33  

cultura  y  tradiciones;;  pues  con  su  ejemplo  y  amor,  enseñaron  a  la  sociedad  a  construir  un  lugar  más  armónico  y  justo  para  
todos.  A  esta  ceremonia  también  asistieron  María  de  Lourdes  Osorio  Chong,  delegada  del  Instituto  Mexicano  del  Seguro  Social  
(IMSS)   en   el   estado,   funcionarios   de   gabinete   y   representantes   de   los   tres   órdenes   de   gobierno.   (Alberto   Quintana,  
página  04)  
  
Milenio-Olvera:  adultos  mayores  engrandecen  a  México  (Redacción,  página  10)  
Independiente-Reconocen  a  adultos  mayores  (Redacción,  página  20)  
Sol  de  Hidalgo-Festejaron  a  adultos  mayores  (Redacción,  página  02A)  
Milenio-Se  trabajará  con  nuevos  consejeros,  dice  Elguero:  El  secretario  de  Gobierno,  Salvador  Elguero  Molina,  señaló  
que  la  administración  estatal  trabajará  con  los  nuevos  consejeros  del  Instituto  Estatal  Electoral  de  Hidalgo  (IEEH)  tras  superar  
las  pruebas  para  formar  parte  del  Consejo  General  del  Instituto.  "Nosotros  trabajaremos  con  las  y  los  consejeros  que  en  uso  
de   sus   facultades   el   INE   ha   determinado,   evidentemente   sí   tendremos   un   acercamiento,   trabajaremos   con   ellos,   con   los  
partidos  políticos  corno  1  se  ha  venido  haciendo",  sostuvo.  Indicó  que  comenzará  una  nueva  etapa  con  un  Consejo  General  
del   IEEH   renovado  para   las   elecciones   del   2016.   'Vea   ser   una   elección  muy  diferente   con  nuevos   consejeros,   con  nuevas  
reglas,  candidatos  independientes,  con  el  tema  de  la  paridad  de  género;;  con  la  elección  de  gobernador,  diputados  locales  y  
presidentes   municipales;;   entonces   va   a   ser   un      ejercicio   inédito   y   tendremos   que   trabajar   y   lo   haremos   con   toda   la  
institucionalidad,  de  manera  coordinada  y  respetando  siempre  las  instituciones",  dijo.  Elguero  Molina  agregó  que  continuará  el  
diálogo  con  los  partidos  políticos  de  la  entidad.  "Yo  he  estado  en  contacto  con  todos  los  presidentes  de  los  partidos  y  vamos  a  
mantener  ese  vínculo,  esa  comunicación  para  asegurarlas  mejores  condiciones  para  el  próximo  proceso  electoral",  aseveró.  
Mencionó  que  se  ha  reunido  con  los  dirigentes  de  los  partidos  y  seguimos  trabajando,  viendo  los  temas,  la  agenda  que  cada  
partido  político  trae  para  asegurar  que  todo  este  proceso  que  se  viene  se  lleve  a  cabo  en  términos  de  la  ley  y  además  en  un  
ambiente  de  civilidad  y  de  mucha  comunicación  para  resolver  cualquier  situación  que  se  presente".  Comentó  que  los  partidos  
tienen  en  su  agenda  temas  comunes  como  reformas  al  Código  Electoral  de  Hidalgo,  "y  que  el  Ejecutivo  en  su  momento  previo  
consenso  cantos  partidos  políticos  se  presentará  a   la   legislatura  para  el   tema  de  paridad  y  hacer  algunas  precisiones  a   los  
plazos  así  como  lo  estableció  el  Instituto  Estatal  Electoral  recientemente  esas  mismas  precisiones  o  aclaraciones  se  tendrán  
que  ver  reflejadas  en  la  legislación  para  que  no  se  preste  a  interpretaciones  y  sea  muy  claro  todo  el  proceso".  Respecto  a  si  
en  el  siguiente  proceso  electoral  del  2016  se  prevé  guerra  sucia  de  parte  de  los  partidos,  el  secretario  de  Gobierno  comento  
que  "no  podría  negarlo  porque  esto  es  difícil  controlarlo  y  sobre  todo  cuando  se  trata  de  medios  electrónicos.     (Alejandro  
Reyes,  página,  )  
Independiente-Prepara  Olvera  cambios  en  gabinete:  En  el  marco  de  los  cambios  de  titulares  en  el  gabinete  federal,  el  
gobernador  Francisco  Olvera  Ruiz  dio  a   conocer  que  probablemente   realizará  nuevos  nombramientos  en   su  administración  
después  de  su  informe.  Adelantó  que  los  movimientos  no  serán  para  modificar  sino  para  llegar  a  espacios  que  faltan,  aunque  
no  adelantó  cuáles  serían,  ni  en  qué  dependencias.  No  obstante  afirmó  que  habría  algunos  nuevos  nombramientos  pasados  
los   primeros   días   de   septiembre.   El   informe   de   gobierno   será   tentativamente   el   8   de   septiembre,   adelantó   que   lo   más  
destacado   serán   las   obras   de   infraestructura   carretera   y  movilidad   efectuadas   durante   el   último  año  de   administración.   El  
informe  de  gobierno  fue  recorrido  dado  que  el  5  de  septiembre  cae  en  fin  de  semana.  Las  dependencias  ya   trabajan  en  la  
recopilación  del  material  para  tenerlo   listo   los  primeros  días  de  septiembre  y  presentarlo  en  el  Congreso  local.  Anticipó  que  
será  un  evento  modesto  que  contará  con  los  avances  más  importantes  del  último  año.  (Sonia  Rueda,  página  04)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
La  polémica  reforma  educativa:  En  educación,  como  en  otros  temas  relevantes,  las  visiones  son  contrastantes  y  por  eso  

  
y  el   jueves  mandó  a  Aurelio  Núño  a   la  SEP,  en  sustitución  de  su  paisano  el  mexiquense  Emilio  Chuayffet  Chemor;;  aquí,  el  
gobernador   Francisco   Olvera   Ruiz   y   el   secretario   general   de   la   sección   XV   del   SNTE,   Francisco   Sinuhé   Ramírez   Oviedo,  
refrendaron   su   compromiso   de   caminar   juntos   impulsando   la   tan   polémica   reforma.   Aquí  mismo,   en   Pachuca,   durante   su  

e  
  le  sobra  la  corrupción,  le  sobra  la  falta  de  interés  y  

le  sobran  los  malos  secretarios  de  educación.  En  contraste   le  ha  faltado  convicción,  compromiso  y  políticos  convencidos  de  
-2016,  Francisco  Olvera,  reiteró  su  compromiso  de  

Francisco  Sinuhé  Ramírez,  reconoció  las  condiciones  que  dan  estabilidad  y  certeza  laboral,  además  de  ratificar  su  compromiso  
de   salvaguardar   los   derechos   laborales   y   económicos   de   sus   agremiados.   Y   en   ese  mar   de   voces   discordantes   y   visiones  
contrastantes,   el  Movimiento   de  Bases  Magisteriales,   se   alista   para   salir   hoy   a   las   calles   y   reiterar   sus   protestas   contra   la  
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e  
concentrarán  a  las  12:30  horas  en  la  glorieta  24  horas  y  de  ahí  comenzará  su  marcha,  se  supone,  rumbo  a  la  plaza  Juárez,  
para   lanzar   sus   consignas.   Será   interesante   observar   el   poder   de   convocatoria   de   este  movimiento   integrado   por   algunos  
iniciadores   de   la  CNTE  en  Hidalgo   y   por   otros  mentores   en   el   desamparo  político,   tras   la   caída   de   su   líder  moral,  Moisés  
Jiménez  Sánchez.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
Milenio-   
  
:Que  ayer  volvieron  a  salir  a  las  calles  los  "profes"  del  Movimiento  de  Bases  Hidalgo,  que  es  una  mezcla  de  integrantes  de  la  
CNTE,  el  SNTE  y  trabajadores  de   la  SEPH  quienes   insisten  en  no  ceder  ante   la   reforma  educativa  y   la  evaluación  a   la  que  
califican   como   punitiva.   Dicen   los   líderes   del   movimiento   que   el   titular   de   la   oficina   educativa   hidalguense,   Miguel   Ángel  
Cuatepotzo   no  ha  querido   atender   ni   una  de   sus   demandas   y   en   la   oficina   federal   hasta   dicen  desconocerlos,   por   lo   que  
anunciaron  que  seguirán  con  movilizaciones  en  Pachuca  y  lo  peor,  sobre  el  carril  confinado  del  Tuzobús.    
  
:Que  todo  está  listo  para  que  los  diputados  federales  entrantes  pongan  manos  a  la  obra  y  mantengan  el  ritmo  de  generación  
de  recursos  para  Hidalgo.  Y  es  que  fueron  866  millones  los  que  lograron  los  legisladores  pasados  sin  importar  partido  político.  
Esta  misma  inercia  deberá  mantenerse  y  buscar  los  recursos  para  la  entidad,  no  importa  si  son  legisladores  del  PRI,  PRD,  PAN  
u  otros;;  el  hecho  es  que  el  estado  necesita  de  estos  apoyos  y  no  estaría  mal  superar  la  cifra  de  la  legislatura  anterior.    
  
:Que   durante   la   toma   de   protesta   de   los   diputados   federales   se   alcanzó   a   colar   Natalia   Zambrano   del   Partido   Encuentro  
Social,   quien   juró   ante   el   Legislativo   como   representante   plurinominal   en   sustitución   de  Martha   Soto   quien   dicen   dejó   la  
posición  debido  a  presiones  políticas.  Es   la  segunda  ocasión  en  un  par  de  meses  que  Belén  Zambrano   llega  derrapando  al  
encargo,  pues  un  mes  antes  de   la  votación  del  pasado   julio,  sustituyendo  a   la  entonces   suplente  de  Soto,  Ana  Guadalupe  
Pedrea  Santos.    
  
:Que  en  el  bulevar  Colosio,  a  la  altura  de  la  entrada  al  fraccionamiento  del  mismo  nombre,  se  encuentra  un  puente  peatonal  
que  no  está  terminado  de  construir,  y  la  estructura  representa  un  peligro  pues  no  tienen  barandales  de  protección  en  lo  que  
son   las   rampas  de  subida  y  bajada.  Muchas  personas   tienen  que  hacer  uso  de  este  puente  por  que  el   tráfico  vehicular  es  
intenso,  por  lo  que  no  estaría  mal  que  la  dependencia  encargada  de  la  obra  lo  terminara  o  por  lo  menos  advierta  del  peligro.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
"Aquí   la   gente   es  muy   amable,  muy   hospitalaria,   todos   los   que   van   a   participar   en   el   Campeonato   Cosplay   Bajío   ya   son  
amigos,  se  ha  convertido  en  una  gran  familia  cosplay.  Aquí  en  Pachuca  son  muy  apapachadores,  son  muy  incluyentes  para  los  
demás,"    
Mizuno  Atena    
Organizadora  de  Expo  Anime  Evolución  2015    
  
"Debemos  celebrar  siempre  y  todos  los  días,  estar  cerca  de  nuestros  adultos  mayores  y  reconocerles  el  enorme  esfuerzo  que  
hicieron,  porque  dieron  su  vida  para  engrandecer  a  nuestra  patria.  Sin  ustedes  no  tendríamos  el  México  que  hoy  disfrutamos.  
Infinitas  gracias"    
Francisco  Olvera  Ruiz    
Gobernador  sobre  adultos  mayores    
  
"Palmitas  hoy   lo  ve  todo  mundo  colorido,  y  que  ha  sido  comentado  en  diferentes  países  y  personalidades  del  mundo,  pero  
este  proyecto  lleva  dos  años,  donde  prácticamente  uno  no  utilizamos  ni  una  gota  de  pintura,  utilizamos  intervención  social"    
Eleazar  García  Sánchez    
Edil  de  Pachuca  sobre  proyecto  Palmitas  
  
(Redacción,  página  03)  

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

5  de  10  

55  

Independiente-   
  
Todos  al  polideportivo  a  despedir  la  fiesta  de  las  letras  
  
(Redacción,  página  web)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Con  antelación  desde   la  administración  empezó  una  preparación  de   los  eventos   con  motivo  del  Mes  del  Adulto  Mayor;;   sin  
embargo,  pese  a  los  grandes  esfuerzos  emprendidos  desde  los  tres  órdenes  de  gobierno,  un  importante  número  de  quienes  a  
este  sector  pertenecer  padece  el  abandono.  Si  bien   los  programas  sociales  y   las  políticas  públicas  ayudan  a  ofrecerles  más  
oportunidades,  falta  aún  participación  social.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Arriba-Adriana   Flores:  Aparece   el   perfil   de   Flores   Torres   como  el   de   una  priista   cuyo   trabajo   no   sólo   se   circunscribe   a  
Pachuca;;  pese  a  los  comentarios  positivos  o  en  contra,  ella  apuesta  por  seguir  en  el  camino  para  mejorar  y  acumular  capital  
político  que   le  permita   forjar  una  carrera  como  representante  popular.  Al  amparo  de  su   juventud  aún  no  hay  nada  escrito  
sobre  el  camino  que  seguirá.  
  
Abajo-Adolfo  Álvarez:  Álvarez  Templos  no   tiene  muy   contentos  a   los  pobladores  de  Tula.  El  director  de  Reglamentos   y  
Espectáculos  nuevamente  fue  señalado  porque  en  varias  zonas  se  quejaros  de  la  apertura  de  espacios  donde  comercializan  
alcohol,  siendo  una  de  las  principales  inconformidades  que  se  excusan  en  la  temporada  para  vender  sin  distingo  a  menores  y  
en  horarios  no  aptos.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
VISTAZOS  
Durante   la   Sesión   Constitutiva   de   la   LXIII   Legislatura   en   la   Cámara   de   Diputados   no   faltaron   las   populares   selfies   en   el  
recinto,  las  parlamentarias  hidalguenses  Rosa  Guadalupe  Chávez  Acosta  y  Liliana  Oropeza  aprovecharon  todo  momento  para  
sacarse  fotos  desde  cualquier  ángulo  posible,  en  contraste  con  Carolina  Viggiano,  quien  no  perdió  oportunidad  para  acercarse  
a  la  exsecretaria  general  del  PRI  y  hoy  compañera  de  bancada,  Ivonne  Ortega,  para  dialogar  sobre  los  trabajos  que  vendrán  

  
    
SORPRESAS  

Valle  del  Mezquital,  por  un  lado  con  la  presidenta  de  El  Arenal,  Adelfa  Zúñiga  Fuentes;;  por  el  otro,  con  el  alcalde,  Cipriano  
Charrez  Pedraza,  esto  durante   la   inauguración  de   la  cancha  de   la  Preparatoria  Licenciado  Jesús  Ángeles  Contreras,  evento  
que  se  caracterizó  por  los  momentos  incómodos.  
    
SEGUIMIENTO  
Ante  los  reportes  por  parte  de  los  ejidatarios  en  Tulancingo  sobre  las  afectaciones,  la  Dirección  de  Desarrollo  Rural  insistió  en  
que   se   acerquen   a   esta   dependencia   o      directamente   a   las   oficinas   de   la   Secretaría   de  Desarrollo   Agropecuario,   para   así  
beneficiarse  del  seguro  y  aminorar  sus  pérdidas.  
    
DETERMINACIONES  
Adicionalmente  de  favorecer  a  los  adultos  mayores  y  personas  con  discapacidad,  este  viernes  el  gobernador  adelantó  que  el  
Tuzobús  aplicaría  descuentos  a  estudiantes  que  provengan  de  los  municipios  ubicados  al  sur  de  Hidalgo  
Aún  no  fecha,  pero  sería  en  los  siguientes  días  o  semanas  que  difundirían  cuál  sería  ese  precio  especial.  
  
(Redacción,  página  02)  
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P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Vamos  a  capturar  a  El  Chapo,  dice  Sales:  El   comisionado  Nacional  de  Seguridad,  Renato  Sales  Heredia,  
reconoce  que   asume  el   cargo   en  un  momento  difícil,  marcado  por   la   fuga  del   narcotraficante   Joaquín  Guzmán   Loera.   Sin  
embargo,  asegura  que  aunque  no  será   fácil,  pondrá  todo  su  empeño  en  capturarlo,  pues   "el  Estado  mexicano  es  bastante  
más  que  la  fuga  de  El  Chapo  y   lo  va  a  demostrar".  La   lección  que  deja  este  episodio,  dice,  es   la  necesidad  de  rediseñar  y  
fortalecer  el   sistema  penitenciario.      En  entrevista  con  EL  UNIVERSAL,  habla  de   los  desafíos  en  materia  de  seguridad  en  el  
país,  principalmente  en  estados  como  Tamaulipas  y  Guerrero,  donde  se   tiene  que  priorizar  el   trabajo  ante   la  presencia  de  
grupos   delictivos   que   se   "atomizaron"   tras   la   desarticulación   de   algunos   cárteles,   organizaciones   que   diversificaron   sus  
actividades  delictivas.  Pero  también  reconoce  que  se  debe  hacer  frente  a  los  cárteles  de  Sinaloa  y  Jalisco  Nueva  Generación  
(CJNG),  que  mantienen  sus  actividades.    Al  hablar  sobre  los  objetivos  que  se  ha  trazado  al  frente  de  la  Comisión  Nacional  de  
Seguridad   (CNS),   acepta   que   es   fundamental   hacer   un   diagnóstico   al   interior   de   la   Policía   Federal   para   detectar   en   qué  
divisiones   no   se   han   obtenido   buenos   resultados,   así   como   fortalecer   las   áreas   de   inspección   interna   para   combatir   a   los  
malos   elementos,   pues   el   peor   delito   es   el   que   comete   un   funcionario,   es   una   "doble   traición".      A   nivel   nacional,   la  
coordinación  con  los  estados  para  concretar  el  modelo  de  Policía  Única  es  una  prioridad,  pues  "no  es  lo  mismo  tener  mil  800  
policías  frágiles  que  32  sólidas";;  además  de  que  insistirá  en  que  en  las  entidades  se  mejoren  las  condiciones  laborales  de  los  
uniformados,  con  salarios  dignos  y  homologados.  (Silvia  Otero  y  Marcos  Muedano,  primera  plana)  
La   Jornada-   :   La   organización   de   derechos   humanos  
Tlachinollan  presentó  aquí  su  21  informe  de  labores  dedicado  a  la  tragedia  de  Iguala-Ayotzinapa,  que  cambió  la  vida  de  las  43  
familias  de   los  muchachos  desaparecidos  y   los   tres   caídos,  pero  que   también   transformó   la  naturaleza  de  esta   institución.  
Dejamos  de  ser  solamente  una  oficina  de  abogados  y  acompañantes  para  integrarnos  de  lleno  a  la  lucha  de  este  movimiento  
ejemplar,   dijo   Abel   Barrera,   fundador   y   dirigente.   La   exigencia   de   justicia   y   verdad   de   estas   familias   incansables,   que  
perdieron  a  los  hijos  que  querían  ser  maestros  de  campesinos  pobres,  es  ya  el  ejemplo  más  nítido  de  lucha  desde  abajo  que  
enfrenta   a   un   poder   impune,   dijo   Barrera;;   un   movimiento   que   ha   desnudado   la   realidad   de   este   país,   donde   pactan  
gobernantes,  militares,   partidos   y   empresarios   con   la   delincuencia   organizada.   En   su   21   aniversario,   Tlachinollan   tituló   su  
reporte  Desde  las  trincheras  de  Ayotzinapa,  la  defensa  por  la  educación  y  la  vida  de  los  hijos  del  pueblo.  En  este  documento  
se  recoge  el  pensamiento  de  María  Araceli  Ramos,  originaria  de  San  Juan  de  las  Flores  (Costa  Grande)  y  madre  de  Cutberto  
Ortiz   Cabañas,   uno   de   los   43.   Mientras   los   gobernantes,   partidos   políticos   y   empresarios   se   ponen   nerviosos,   porque   se  
avecina  el  26  de  septiembre,  me  sigo  preguntando:  ¿por  qué  yo  he  tenido  que  padecer  la  desaparición  forzada  de  mi  padre  
en   los  años  70  y  ahora   la  de  mi  hijo?  El   informe,  un   libro  que   recoge   la  historia  del  normalismo   rural,   la  actuación  de   los  
cacicazgos  políticos  en  Guerrero  y  su  colusión  con  el  crimen  organizado  y  sus  pactos  con  los  gobiernos  en  turno,  agrupa  la  
voz   de   los   padres   de   los   desaparecidos   y  muertos   del   26   de   septiembre  de   2014   y   una  narración   sencilla   y   lógica   de   los  
hechos,  con  detalles  y  pasajes,  algunos  de  ellos  inéditos.  En  los  hechos  presentados,  aclaran,  no  se  busca  dar  respuestas  a  lo  
sucedido  ni  generar  tesis  sobre   lo  mismo.  Pero  sí  se   llega  a  algunas  conclusiones:  Queda  claro  que   los  crímenes  del  26  de  
septiembre  no  fueron  un  hecho  aislado,  por  el  contrario,  existe  un  patrón  sistemático  de  agresiones  a  las  normales  rurales  y  
en   específico   a   Ayotzinapa,   asienta   el   reporte.   También   sostiene   que   revisar   la   actuación   de   las   autoridades   en   la  
investigación   del   caso   Ayotzinapa   permite   entender   el   carácter   sistémico   de   la   impunidad   en  México,   ayuda   a   ubicar   con  
mayor  precisión  donde  nacen  y  crecen  las  grietas  de  la  verdad  oficial.  Y  brinda  la  ocasión  de  desatar  una  vez  más  la  digna  
lucha  que  desde  hace  casi  un  año  emprendieron.  El   informe  de  Tlachinollan  enlista   las  deficiencias  de   la  pesquiza:  falta  de  
certeza  científica  en  la  verdad  oficial,  la  PGR  no  aclara  cómo  se  explica  su  teoría  del  asesinato  de  Julio  César  Mondragón  (el  
joven   que   fue   mutilado),   no   ha   iniciado   un   solo   juicio   penal   por   delito   de   desaparición   forzada,   no   se   ha   indagado   la  
responsabilidad  del  Ejército  y  no  se  han   investigado  los  circuitos  de  corrupción  y  connivencia  con  el  narcotráfico  de  la  clase  
política  guerrerense.  
La  Montaña,  de  pie  con  los  43  
En   la   caótica   comunidad   de   Tlapa,   un   conglomerado   urbano   sin   orden   ni   planeación,   donde   han   sentado   base   los  
comerciantes  y  negociantes  que  intercambian  con  las  comunidades  indígenas  de  La  Montaña   más  de  600  pueblos  nahuas,  
mixtecos  y  tlapanecos  regados  en  19  escarpados  municipios,  entre  ellos  varios  de  los  estadísticamente  más  pobres  del  país   
la  importancia  política  del  centro  Tlachinollan  y  el  liderazgo  de  Abel  Barrera  se  hicieron  sentir  ayer  en  la  plaza  pública.  Aunque  
impregnado  por  el  sentido  dramático  del  caso  Ayotzinapa,  sin  duda  el  más  duro  y  de  mayor  calado  que  ha  llegado  a  manos  
de   estos   defensores   de   derechos   humanos,   Tlachinollan   celebró   ayer   su   21   aniversario.   Y   eso   significó   fiesta,   bandas   de  
músicos  que  llegaron  de  distintos  pueblos  y,  por  supuesto,  comida.  De  Acatepec,  un  pueblo  montañés  muy  pobre,  que  quedó  
aún  más  pobre  cuando  fue  arrasado  hace  dos  años  por  los  huracanes  Ingrid  y  Manuel,  llegaron  las  mujeres  con  leños,  tinas,  
sacos   de   maíz   y   comales.   Cocinaron   toda   la   noche   para   alimentar   a   los   miles   que   llegaron   ayer,   consejos   de   ancianos,  
comisionados   ejidales   y   autoridades   locales   de   la   región.   Solidaridad   con   los   que   se   han   solidarizado   con   ellos   por   dos  
décadas.  La  lucha  de  las  familias  ayuda  a  ubicar  con  precisión  donde  nacen  y  crecen  las  grietas  de  la  verdad  oficial,  explica  
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informe  de  Tlachinollan  Foto  Víctor  Camacho.  Y  todos  cerrando  filas  en  torno  al  grupo  siempre  compacto,  indivisible,  de  los  
padres,  madres   y   hermanos  de   los   estudiantes   normalistas.   La   jornada   empezó   con  una  misa   que  brindó   el   párroco   Juan  
Molina,  de  Xochitepec,  Acatepec.  Tejedor  de  redes  comunitarias,  Molina  repartió  velas  entre  los  centenares  de  congregados  

acusó   hay  
un  gran  esfuerzo  por  hacer  que  nos  cansemos,  que  nuestro  corazón  se  desanime  y  dejemos  la  lucha  por  la  justicia.  No  nos  

  
México  preocupa  a  ONU-DH  
Acudieron  a  Tlapa  diversas  organizaciones,  entre  ellas  el  Centro  Pro  de  Derechos  Humanos,  Serapaz,  Amnistía  Internacional  y  
el  representante  en  México  del  Alto  Comisionado  de  la  ONU  para  los  Derechos  Humanos,  Jesús  Peña,  quien,  con  motivo  del  
Día  Internacional  de   las  Víctimas  de  Desaparición  Forzada,  que  se  celebra  hoy,   recordó  que  este  delito  de   lesa  humanidad  
anteriormente   fue   producto   de   dictaduras  militares,  pero   hoy   es   perpetrado   en   situaciones   complejas   de   conflicto   interno,  
especialmente   como   medio   de   represión   a   opositores.   Sobre   México,   agregó,   al   Alto   Comisionado   le   preocupa   el   acoso  
persistente  a  defensores,   familiares,   testigos  y  abogados   involucrados  en   labores  de  búsqueda  y  denuncia.  Luego  del  acto  
central  del  informe  hubo  marcha  y  mitin  en  la  plaza  central,  frente  a  un  palacio  municipal  que  todavía  muestra  las  pintas  que  
recuerdan  el  asesinato  de  Antonio  Vivar,  pedagogo  del  Movimiento  Popular  Guerrerense,  el  pasado  7  de  junio,  en  la  noche  de  
las   elecciones.  Ahí   estuvo   su  hermano,   quien   se   expresó   así:   A  Antonio   lo  mataron  por   haber   despertado  demasiado   a   la  
lucha.  Hicieron  presencia  los  campesinos  del  Consejo  de  Comunidades  Damnificadas,  que  desde  hace  seis  meses  esperan  que  
el  gobierno  federal  les  entregue  una  dotación  de  maíz  comprometida  para  la  siembra.  El  gobierno  tiene  una  deuda  pendiente,  
recordó,   y   su   incumplimiento   enfrenta   con   mayor   miseria   a   16   mil   personas.   Finalmente   Abel   Barrera   volvió   a   tomar   la  
palabra.   Para   subrayar   el   salto   cualitativo   que   ha   dado   su   organización   como   integrante   de   un   movimiento   en   lucha,   el  
antropólogo,   generalmente   apacible   y   reflexivo,   sacó   a   flote   un   discurso   apasionado:   Dirigiéndose   a   los   familiares   de  
Ayotzinapa,   les   dijo:   Ahora   ustedes   son   nuestros  maestros   y  maestras   de   derechos   humanos.   Son   nuestra   esperanza,   la  
trinchera  de  lucha  que  va  a  cambiar  a  México.  Y  les  prometió:  Vamos  a  pelear  con  ustedes,  no  nos  rajamos.  Peña  Nieto  nos  
pidió  pasar  página.  ¡Ni  madres!  No  nos  rajamos.  Vamos  a  enfrentar  este  poder  impune,  a  estos  procuradores  y  procuradoras  
que  no  quieren  ver  que  este  pueblo  se  está  organizando.  Y  estos  pueblos  de  La  Montaña  que  hoy  ven  aquí  representados  ya  
se  pusieron  de  pie  para  buscar,  a  su  lado,  a  sus  hijos.  
Cruenta  búsqueda  
El   centro   Tlachinollan   fue   la   primera   organización   que   llegó,   la   madrugada   del   27   de   septiembre,   a   la   Normal   Rural   de  
Ayotzinapa   para   ayudar   a   contar   a   los   estudiantes   que   faltaban.   Y   desde   entonces   permanece   ahí,   representado   por   el  
abogado  Vidulfo  Rosales.  Nunca  imaginamos  cuán  cruenta  y  riesgosa  sería  esta  búsqueda,  dice  el   informe.  Para  Barrera,  el  
caso  de  Iguala   que  suma  centenares  de  desaparecidos  recientes  más,  además  de   los  43   jóvenes   no  es  un  caso  aislado,  
sino  producto  de  una  historia  de   impunidad.  Desde   la  guerra  sucia  de   los  años  60,  en  el  estado  se  cuentan  más  de  6  mil  
desapariciones  forzadas.  Desde  el  caso  de  Rosendo  Radilla,  de  los  años  70,  que  nunca  se  aclaró  a  pesar  de  que  existe  una  
orden   de   la   Corte   Interamericana,   hay   continuidad   en   una   línea   de   crimen   de   Estado   que   no   se   ha   cerrado.   (Blanche  
Petrich,  primera  plana)  
Excélsior-  Limpieza  en  el  PAN;;  Anaya  crea  comisión  anticorrupción:  El  dirigente  nacional  del  PAN,  Ricardo  Anaya,  
anunció  la  creación  de  la  Comisión  Especial  Anticorrupción,  para  eliminar  los  actos  que,  reconoció,  han  afectado  al  partido.  En  
su  primer  discurso  ante  el  Consejo  Nacional  del  PAN,  también  dio  a  conocer  que  se  firmará  un  convenio  con  la  organización  
no   gubernamental   Transparencia   Mexicana   para      realizar   una   reingeniería   de   los   procesos   de   afiliación   al   PAN.      En   los  
primeros  100  días  de  nuestra  gestión  estaremos  presentando  la  ruta  clara  de  navegación  para  llegar  a  ese  padrón  confiable  

o  de   la   tensión  que  generó  el  desplazamiento  del  grupo  de  Gustavo  Madero   quien  sí  
asistió  al  encuentro  panista   en  el  reparto  de  espacios  legislativos  y  en  la  conformación  de  la  Comisión  Permanente  del  PAN,  
Anaya   Cortés   llamó   a   la   unidad.   Ante   panistas   destacados   como   Santiago   Creel,   el   gobernador   de   Puebla,   Rafael  Moreno  
Valle,   y   los   coordinadores   de   las   bancadas   panistas  en   la  Cámara  de  Diputados,  Marko  Cortés,   y   en   el   Senado,   Fernando  

  gobierno  federal.  
EL  PAN  TENDRÁ  COMISIÓN  ANTICORRUPCIÓN:  RICARDO  ANAYA  
Al   reconocer  que   la  corrupción  afecta  al  PAN,  su  presidente,  Ricardo  Anaya,  anunció   la  creación  de  una  Comisión  Especial  
Anticorrupción  para  resolver  el  problema  al  interior  del  partido.  La  medida  forma  parte  del  plan  de  regeneración  con  el  que  se  
comprometió  el  nuevo  dirigente  de  esa  fuerza  política,  quien,  a  una  semana  de  haber  asumido  el  cargo,  alertó  que  no  tolerará  
un  solo  acto  de  corrupción.  En  su  primer  discurso  ante  el  Consejo  Nacional  del  PAN,  el  líder  también  ofreció  una  reingeniería  
de  los  procesos  de  afiliación,  para  lo  cual  se  firmará  un  convenio  con  la  organización  Transparencia  Mexicana.  En  los  primeros  
100   días   de   nuestra   gestión   estaremos   presentando   la   ruta   de   navegación   para   llegar   a   ese   padrón   confiable   que   todos  

de   espacios   legislativos   y   en   la   conformación   de   la   Comisión   Permanente   del   PAN,   Anaya   Cortés   planteó   que   el   partido  
necesita  unidad  en  torno  a  causas  comunes.  Vamos  por  la  unidad  del  PAN.  ¡Basta  ya  de  pleitos  entre  panistas!  Pero  también,  
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digámoslo  con  claridad,  dejemos  ya  de  hablar  de  la  unidad  en  abstracto  y  precisemos  unidad  en  torno  a  qué.  No  vamos  por  la  
falsa  unidad  en  torno  a   intereses  y  en  torno  a  privilegios.  Vamos  por   la  verdadera  unidad  en  torno  a  principios,  en  torno  a  

deral,  quien  
dijo  estar  dispuesto  a  abonar  por  la  unidad  del  partido.  Vengo  a  cerrar  filas,  a  apoyar  con  total  franqueza  el  trabajo  de  esta  

  
nuevo  equipo  que  encabeza  la  dirigencia   el  secretario  Damián  Zepeda,  Sonia  Mendoza,  Santiago  Creel,  Genoveva  Huerta  y  
Everardo  Padilla ,  el  gobernador  de  Puebla,  Rafael  Moreno  Valle;;  y  los  coordinadores  de  las  bancadas  panistas  en  la  Cámara  
de  Diputados,  Marko  Cortés,  y  en  el  Senado,  Fernando  Herrera,  el  presidente  del  partido  dijo  que  el  relevo  generacional  en  el  
partido  no  significa  desplazamiento,  sino  que   los  más   jóvenes  escucharán  con  humildad  a  quienes  tienen  más  experiencia,  

  

roponer  el  día  de  hoy  a  consideración  de  este  Consejo  Nacional  la  creación  de  
os  

autónomos  e  independientes  para  investigar  con  objetividad  y,  sobre  todo,  para  sancionar  con  severidad  a  quien  cometa  un  
acto  de  corrupción,  se  los  digo  con  toda  claridad,  no  voy  a  tolerar  como  Presidente  Nacional  un  solo  acto  de  corrupción.  
Reformas  
Al  hablar  de  la  agenda  legislativa  del  PAN,  Ricardo  Anaya  manifestó  su  confianza  en  que  el  partido  sacará  adelante  las  leyes  
secundarias   del   Sistema   Nacional   Anticorrupción,   las   cuales   buscan   que   todos   los   servidores   públicos   presenten   las  
declaraciones  patrimonial,  fiscal  y  de  intereses.  En  los  objetivos  que  buscan  lograr  figuran  también  la  difusión  de  la  lista  negra  
de  los  servidores  públicos  sancionados;;  así  como  el  establecimiento  de  órganos  autónomos  para  investigar  con  objetividad  y  
sancionar  con  severidad  a  quien  cometa  actos  de  corrupción.  En  el  evento,  Anaya  Cortés  hizo  un  reconocimiento  a  la  gestión  
de  Gustavo  Madero  al  señalar  que,  durante  ésta,  el  PAN  le  dio  al  país  las  reformas  que  necesitaba  y  que  consideró  como  las  
más  profundas  desde  la  promulgación  de  la  Constitución  en  1917.  (Ivonne Melgar, página web)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  de  los  498  diputados  electos,  10  de  ellos  no  estuvieron  en  la  sesión  constitutiva  de  la  63  Legislatura  en  la  Cámara  de  
Diputados.  Del  total  de  legisladores,  solo  la  panista  Mónica  Rodríguez  Della  Vecchia  no  realizó  su  proceso  de  credencialización  
la  semana  pasada  y  tampoco  acudió  ayer  a  San  Lázaro  debido  a  problemas  de  salud,  aunque  en  la  bancada  del  PAN  aseguran  
que  el  próximo  martes  estará  integrada  ya  a  los  trabajos  legislativos.    
  
:Que  el  intenso  cabildeo  del  diputado  independiente  Manuel  de  Jesús  Clouthier  le  dio  ya  los  primeros  frutos  y  el  próximo  1  de  
septiembre  podrá  hacer  uso  de   la   tribuna  de  San  Lázaro  para  dar  su  posicionamiento  sobre  el   tercer  año  de  gobierno  del  
presidente  Enrique  Peña  Nieto,  al  igual  que  un  legislador  por  cada  una  de  las  ocho  fracciones...  ahora  el  ex  panista  va  por  la  
presidencia  o  al  menos  la  secretaría  de  alguna  comisión  cameral.  A  ver.    
  
:Que  cuentan  que  los  panistas  lejanos  al  ex  presidente  Felipe  Calderón  decidieron  incluir  a  su  esposa,  Margarita  Zavala,  en  la  
Comisión  Permanente  del  PAN  con  el  fin  de  cerrarle  la  puerta  a  que  busque  una  candidatura  ciudadana  a  la  Presidencia  para  
2018.    
  
:Que  en   la  víspera  de  la  sesión  donde  los  magistrados  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  dieron  por  
bueno  el  cómputo  del  INE  respecto  de  la  elección  de  diputados  y  también  la  asignación  de  plurinominales,  de  la  que  quedó  
fuera  el  PT  por  no  haber  alcanzado  3  por  ciento  de   la  votación,   la  dirigencia  de  ese  partido  encabezada  por  Alberto  Anaya  
hizo   un   último   intento   por   convencer   a   los  magistrados   que   finalmente   decidirían   su   futuro   y   acudió   a   una   audiencia   "de  
oreja",  como  se  llama  en  el  argot  judicial,  para  exponer  sus  argumentos  e  intentar  evitar  su  extinción,  pero  de  nada  le  valió.  
Ni  modo.    
  
:Que   la   Global  Quality   Foundation,   con   sede   en  Nueva   York   y   que   respalda   a   discapacitados   para   reintegrarlos   a   la   vida  
laboral,   reconocerá  el  próximo   lunes  31  de  agosto   la   labor  periodística  de  Humberto  Ríos  Navarrete,  destacado  cronista  de  
MILENIO.  Por  medio  de  un  comité  ejecutivo  multidisciplinario,  la  GQF  distingue  con  el  premio  Elite  a  las  personalidades  que  
por   sus  méritos   ponen   en   alto   el   nombre  de  México.      A   la   ceremonia   también   están   convocados   a   recibir   el   galardón   las  
escritoras  Cristina  Pacheco  y  Elena  Poniatowska,  así  como  el  doctor  René  Drucker  Colín,  entre  otros.  Enhorabuena.  
  
(Redacción,  página  02)  
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El  Universal-   
  
Novatada  a  AMLO    
El  ex  candidato  presidencial  Andrés  Manuel  López  Obrador  está  a  punto  de   recibir   la  primera  novatada  en  San  Lázaro.  La  
bancada   de   Morena   en   la   Cámara   de   Diputados   anda   muy   alborotada   con   las   comisiones   que   va   a   presidir   en   la   LXIII  
Legislatura,  su  primera  como  partido  en  el  Congreso.  Así  como  quien  pide  dulces,  los  muchachos  del  tabasqueño  presentaron  
una  lista  para  encabezar  las  comisiones  de  Hacienda,  Presupuesto,  y  de  Vigilancia  de  la  Contraloría  Superior  de  la  Federación,  
mismas  que  regularmente  se  quedan  las  grandes  bancadas,  las  del  PRI,  PAN  y  PRD.  Nos  dicen  que  cuando  el  pastel  de  las  
comisiones  haya  sido  repartido,   los  jóvenes  morenos  se  darán  cuerna  de  la  candidez  del  primer  día.  Ante  ello,  ¿don  Andrés  
Manuel  pedirá  voto  por  voto  o  montará  un  plantón  en  la  explanada  principal  del  Palacio  Legislativo?    
  
Un  Chucho  que  vuelve  a  sonreír    
Volvió  a  sonreír  uno  de  Los  Chuchos  de  la  corriente  Nueva  Izquierda.  Después  de  tomar  posesión  de  la  Mesa  Directiva  de  San  
Lázaro,   el   perredista   Jesús   Zambrano   recibió   saludos   y   apapachos   de   los   líderes   parlamentarios   y   de   sus   compañeros   de  
bancada.   Sonriente,   utilizó   un   elevador   para   subir   a   las   oficinas   que   ocupará   en   el   siguiente   año   legislativo.   El   sonorense  
caminó  por  un  largo  pasillo  que  casi  nadie  conoce  y  entró  a  su  nuevo  despacho,  donde  lo  esperaba  un  enviado  del  presidente  
Enrique   Peña   Nieto:   el   subsecretario   de   Enlace   Legislativo   de   Gobernación,   Felipe   Solís   Acero.   Nos   cuentan   que   ambos  
hablaron  por  espacio  de  15  minutos.  Don  Felipe  se  retiró  y  don  Jesús  se  quedó,  a  solas,  a  conocer  su  nuevo  espacio.  Nunca  
perdió  la  sonrisa.    
  
El  tic-tac  de  David  Sánchez    
El  ex  alcalde  de  Naucalpan  tiene  3D  días   y  contando   para  presentarse  a  rendir  protesta  en  la  Cámara  de  Diputados.  Por  el  
momento   no   puede   hacerlo,   pues   fue   detenido   y   encarcelado   bajo   el   cargo   de   peculado   por   60  millones   de   pesos.   Nos  
explican  que  David  Sánchez  Guevara,  ahora  diputado  federal  priísta  por  el  Estado  de  México,  tiene  de  plazo  cuatro  semanas  
y,  si  no  se  preserva,  la  Mesa  Directiva  tiene  la  facultad  de  llamar  al  suplente  para  que  ejerza  el  cargo.  Don  David  acudió  a  San  
Lázaro  el  pasado  20  de  agosto  para  registrarse   como   legislador,  pero   fue  arrestado  por   la   tarde  por  una   investigación  que  
ahora  lo  tiene  preso  en  el  penal  estatal  de  Santiaguito.    
  
Anayistas  felices    
Ricardo   Anaya   sacó   las   garras   y   arrasó   en   las   posiciones   de   la   Comisión   Permanente   del   partido,   órgano   colegiado   de  
dirección.  Su  equipo  no  dejaba  de  presumir   la   tarde  del   sábado  que   la   lista  de  27,  presentada  por  el  nuevo   líder  panista,  
había  sido  aprobada  por  unanimidad  y  sin  debate.  Ah,  pero  también  decían  que  la  iniciativa  había  considerado  la  inclusión  de  
Margarita  Zavala,  Josefina  Vázquez  Mota  y  Santiago  Creel.  Con  otras  dos   jugadas  adicionales   el  nombramiento  de  Marko  
Cortés  en  la  coordinación  parlamentaria  de  San  Lázaro  y  la  propuesta  de  llevar  a  Roberto  Gil  a  la  Mesa  Directiva  del  Senado   
el  joven  dirigente  anda  como  .  Yo  real  azul  nos  dicen.  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
PARECE  que  el  presidente  del  PAN,  Ricardo  Anaya,  ya  le  puso  el  último  clavo  al  ataúd  del  maderismo.    
  
LA   RECOMPOSICIÓN   de   la   Comisión   Permanente   de   ese   partido   confirma   el   claro   deslinde   que   comenzó   cuando   Gustavo  
Madero  se  quedó  con  las  ganas  de  ser  el  coordinador  parlamentario  de  los  azules  en  la  Cámara  de  Diputados.    
  
PARA  MUESTRA,  ahí  están  dos  ausencias  y  una  inclusión  en  ese  grupo  de  40  notables  en  cuyo  seno  se  toman  las  decisiones  
de  coyuntura  del  partido.    
  
QUEDARON   fuera   dos   de   los   protagonistas   de   los   escándalos   de   "moches"   y   cercanísimos   operadores   de   Madero:   el  
chihuahuense  Jorge  Villalobos  y  el  veracruzano  Víctor  Serralde.  
  
EL  NUEVO  ROSTRO  es  el  de  la  ex  primera  dama  y  autodestapada  precandidata  presidencial,  Margarita  Zavala.    
Y   AUNQUE   varios  maderistas   sí   quedaron   en   la   comisión,   la   correlación   de   fuerzas   no   es   para   nada   la   que   había   el   año  
pasado  cuando  sólo  2  de  40  miembros  no  eran  allegados  al  ex  dirigente  nacional.    
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TRAS  la  salida  de  Monte  Alejandro  Rubido  como  Comisionado  Nacional  de  Seguridad  y  la  llegada  en  su  lugar  de  Renato  Sales,  
hay  quienes  se  preguntan  si  en  el  Cisen  también  habrá  relevo.  
    
Y  ES  QUE  después  de  la  fuga  de  Joaquín  "El  Chapo"  Guzmán    se  daba  por  hecho  la  salida  de  su  titular,  Eugenio  fmaz.    
¿O   SERÁ   cierto   eso   de   que   no   es   lo   mismo   ser   colaborador   y   amigo   que   sólo   colaborador?   Es   pregunta   que   recaba  
inteligencia.    
  
CADA  DIA,  la  lista  de  priistas  que  le  tiran  a  la  gubernatura  de  Tamaulipas  se  hace  más  larga.    
  
HASTA  hoy,  son  cuatro  los  nombres  de  suspirantes  que  se  mencionan  en  esa  entidad  junto  con  los  de  sus  "padrinos".    
  
AL  ALCALDE  de  Ciudad  Victoria,  Alejandro  Etienne,  lo  identifican  como  el  delfín  del  gobernador  Egidio  Torre.  
  
A  LA  EX  SUBSECRETARIA  de  Gobernación,  Paloma  Guillén,  la  ven  como  la  apuesta  de  su  ex  jefe  Miguel  Ángel  Osorio  Chong.  
  MIENTRAS  que  el  diputado  saliente  Marco  Antonio  Bernal  aparece  como  pupilo  del  nuevo  presidente  del  PRI,  Manlio  Fabio  
Beltrones.    
  
Y  POR  último  Baltazar  Hinojosa,  ex  director  de  Aserca,  a  quien  ven  como  el  candidato  del  titular  de  Hacienda,  Luis  Videgaray.  
  
SI  FUERA  programa  de  concurso  sería:  "Cada  quien  su  gallo".    
  
EN  EL  COMPLICADO  y  grilloso  proceso  de  relevo  en  la  presidencia  de  El  Colegio  de  México,  acaba  de  salir  a  relucir  un  dato  
muy   picante.   VARIOS   investigadores   andan   enchilados   ante   la   posibilidad   de   que   quede   al   frente   el   aspirante   Fernando  
Escalante.    
  
SUCEDE  que  no  les  gustaría  nadita  que  llegara  al  cargo  quien  desde  hace  años  se  pasa,  cada  ciclo  escolar,  6  meses  en  México  
y  6  meses  en  algún  centro  académico  del  extranjero.    
  
Y  NO  SÓLO  porque   sus   ausencias   lo   desconectan  de   los   temas   relevantes   del   Colmex,   sino  porque   goza  del   privilegio   de  
cobrar  su  sueldo  toodo  el  año,  cuando  solamente  trabaja  ahí  la  mitad.  ¡ZAS!  
  
(Redacción,  página  10)  
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